
 

Wann?  
• Dienstag, 12. März 2024  
 

Dauer: 
09:30 Uhr bis 15:30 Uhr  
 

Wo?  
Im Victor-Xhonneux-Saal der 

Christlichen Krankenkasse – 

Kloster Straße 70 in Eupen!  

 

Preis: 

83,- €  
• Kursleitung  

• Arbeitsunterlagen 

• Teilnahme- 

Bescheinigung 

• Getränke,...  

Konto.: 

BE51 7925 5153 3362 

Vermerk: 

LS Eupen 120324 

Wo kann ich mich 
anmelden?  
Alteo VoG  

Kloster Straße 29 in Eupen 

Telefon: 087 59 61 36 

Email: vanessa.horst@mc.be 

 

 

Leichte Sprache - Kurs 

Eupen 

 

Wie geht ,,Leichte Sprache’’? 
 

Was ist Leichte Sprache?  

Leichte Sprache ist einfaches Deutsch. 

Texte in Leichter Sprache erklären Dinge so 

einfach, dass jeder direkt versteht. 
 

Besonders Menschen mit Lernschwierigkeiten oder 

mit geringen Kenntnissen der deutschen Sprache 

haben Probleme mit der Sprache und schwierigen 

Texten. 
 

Wenn Sie die Leichte Sprache nutzen, 

können Sie diese Menschen besser erreichen.  
 

Deshalb bietet Alteo wieder  

„Einstiegskurse in die Leichte Sprache“. 

Die Kurse richten sich an alle Personen, die die 

Leichte Sprache kennenlernen und  

nutzen möchten.  

Im Beruf oder im privaten Bereich. 

 

Für Rollstuhlfahrer zugänglich! 

 

Weitere Angebote auf Website: 

www.alteo-dg.be 

 

 


